



藤長容疑者が住んでいたアパート。殺害された茅野さん方から直線でわずか約60㍍だった=28日午後4時5分ごろ、千葉市稻毛区稻毛東3

●茅野さん遺族コメント●



著者略歴

犯人許さない／極刑で償つて

私たちは、突然大切な家族を奪われ、今までに経験のない苦しみを味わっています。犯人が何を言おうと、利奈の命を奪った犯人を許すことはできません。

利奈を生き返らせることができなければ、犯人には極刑をもつて罪を償つてもらいたいと思いま

す。それがかなわなければ、私はほし

いと思います。

私が生涯逃れられない苦しみの中で暮らさなければならぬよう

に一生刑務所から出られないよ

うにしてもらいたいと思ひます。

犯人が逮捕されて、利奈の無念がほんの少しだけ晴れたのではな

いかと思います。犯人を捕まえていただきた警察の方々にはお礼を

申し上げます。

そして、刑務所では平然と人を殺すような人間を、ちゃんとした人間の心が持てるよう、教育して

遺族一同
(一部抜粋)

遺族
同

千葉市稻毛
されるなど、
日、強盗殺人
ト、藤原稟立
だつた」など
距離だった。

所の29歳男逮捕

千葉市稻毛区のアパート2階で契約社員、茅野利奈さん(41)が腹部を刺されたなどして殺された事件で、県警捜査1課と千葉西署の捜査本部は28日、強盗殺人と住居侵入の疑いで千葉市稻毛区稻毛東3・飲食店アルバイト、藤長稜平容疑者(29)を逮捕した。藤長容疑者は容疑を認め「金品目的だった」などと供述。茅野さんと藤長容疑者のアパートはわずか約60㍍の

丁で突き刺すなどして、失血させた疑い。

押収。自宅同士は近かつたが茅野さんと藤長容疑者は面識はなく、藤長容疑者は抵抗されたことによって殺害したという主旨の供述をしている。強盗目的で、茅野さんは徒步で向かつた。藤長容疑者は単独で犯行に及んだとみられる。捜査本部では藤長容疑者の取り調べを進め、詳しい犯行動機を解明する。

茅野さんの遺体が見つかったのは今月4日午後9時55分ごろ。茅野さんは東京都内の外資系企業で事務の契約社員として勤務しているが、同日午後9時ごろ、勤務先から茅野さんの父親に「出勤していない」と連絡があり、部屋を訪れた父親が「部屋の中で娘が死んでいる」と110番通報。駆け付けた千葉署員が確認したところ、室内で死亡している茅野さんを見つけた。

茅野さん方裏手に転居
藤長 容疑者 昨年12月ごろ、関西か

藤長容疑者の自宅は、茅野さんのアパートの裏側の道路を挟んだ隣のブロックにあり、直線距離で約60㍍の近さだった。藤長容疑者は茅野さんとは面識はない、昨年12月ごろに関西から転居ってきて、1人暮らしだったという。

藤長容疑者の部屋の隣に住む70代のアパート管理の「(藤長容疑者のアパートは)近くに住む40代の主婦は、向かいのアパートで3

月初めに、物盗りか不法侵入のよつた事件があり、パトカーなど10台ぐらいで物々しい雰囲気だった。振り返ったところ、莘野さんがリーニング店を經營して利用していたといふ。た古川恵子さん(81)は、「んなに近くにいは」と驚いた様子。「(容疑者が)捕まつてとした」と安どの表浮かべた。